

## **Carta de presentación**

Esta es una carta de presentación. Mi nombre es Mario y soy Terapeuta Infantil. Soy Humanista, es decir, trabajo con el contacto, con el vínculo, el afecto, el juego, la palabra y el cuerpo.

No está en mis manos el poder arreglar algo del otro... ¡Menuda responsabilidad! Mi trabajo consiste en acompañar, prestar ayuda y ser testigo del caminar de un niño que llega a la consulta cansado de sentirse un estorbo, de estar demás, de que confundan la niñez con el ser tonto, de que no se le escuche ni se le respete.

Mi función va a ser la de escuchar, cuidar y enseñar a cuidar-se (curar-se) y a ser paciente, e incorporar esta función reparadora en la vida.

Intentando crear el espacio no sólo físico, sino el interno propio, que permitan al niño mostrar su mundo, y sus conflictos, mediante el juego y la actividad creativa. Un espacio que nos permita estar a su lado, para que el se sienta seguro, acompañado y sostenido.

En donde encuentre la calma que lo contenga de fantasmas y ansiedades de su mundo interno, los permisos necesarios para encontrarse con ellos y los límites adecuados que lo ayuden a desarrollarse para sentirse mejor tanto fuera, en su mundo externo, como dentro de él.

En el desarrollo de estas ideas y con la ilusión y el reto del encuentro con el día a día os escribo y os saludo, invitándoos a que consultéis cualquier problemática que surja en vuestro entorno laboral o personal.

Mario Jiménez Molina